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第３４７回教員会議 議事録 

 

日 時：令和５年１月２５日（水） １３：３０～１４：５０ 

場 所：後援募金記念棟 会議室１－３ 

 

議 題 

◆教員会議◆ 

［審議事項］ 

１．入学試験委員会 

（１）令和５年度私費外国人留学生選抜合否判定について 
回収資料に基づき、志願者数は13名で受験者数は11名だったことと、序列5番目と6番目の間に差があ

るので5名合格としたいとの説明があった。特に異論はなく承認された。承認後、内訳は男子4名・女子

1名で、出身国別では中国3名およびベトナム2名であるとの付言があった。 
 
（２）令和５年度共生システム理工学類一般選抜追試験の試験科目 

および配点について（再提案） 
資料１に基づき、昨年と同様に、オンラインによる個別学力検査の点数を前期・後期一般選抜追試験と

もに 400 点としたい、との提案があった。特に異論はなく承認された。 

 

２．学類入試検討チーム 

（１）令和７年度からの共生システム理工学類入試の検討結果について（一般・総合型・学校推薦型） 

資料2に基づき、２年前予告に必要な内容案について説明があった。資料2－1で全体の説明があった後、

資料2－2で総合型選抜、資料2－3で学校推薦型選抜の詳細な説明があった。 

一般選抜・前期の数学の出題範囲については継続審議となっていたが、前回と同じ提案内容で特に異論

は出なかった。 

 

学類長から、光熱水費の節約について協力依頼があった。教授から電熱関係の節約について補足説明が

あった。 

 

教務委員長から成績送付の同意について、回収期限は2月14日だが現時点での回収数は半数以下となっ

ているとの報告があった。そして、1年生はグループアドバイザーが問題探究セミナーⅠで、2年生は各コ

ースの教員が問題探究セミナーⅡで、3年生は研究室のゼミ等で再度周知をお願いしたい、との依頼があ

った。 

 

教職課程委員から、教育DXのアンケートは理工だけ回答率が100％となったと報告があり、今後も協力

をよろしくお願いしたいとの発言があった。 

 


